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Au cinéma : "La vie est belle"
!
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Mercredi 4 décembre, pour entrer dans la période de l’Avent, l’Équipe d’animation
spirituelle de la Nièvre a invité les acteurs du Secours Catholique à la projection d’un
film culte, classique des fêtes de Noël : La vie est belle de Franck Capra, avec
James Stewart.
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Ce film de 1946 raconte l’histoire d'un homme qui, à la veille de Noël, veut se
suicider. Il est sauvé par un ange qui lui montre comment serait le monde s’il n’était
pas né.

25 personnes ont assisté à la projection et découvert cette histoire, réaliste mais
pleine d’espoir. C’est un « vrai conte de Noël » qui nous rappelle la « force de la
prière » et nous donne la conviction qu’un homme altruiste n’est jamais seul.

Le message du pape François pour la journée mondiale des pauvres nous rappelait
que « Dieu connaît les souffrances de ses enfants » et que nous pouvons être, par
notre accompagnement, par nos actes, « une voix à la réponse de Dieu aux prières
de ceux qui s’adressent à Lui ». 

Dans notre film, Georges Bailey, au désespoir, est sauvé spirituellement par un ange
qui lui permet de porter un autre regard sur sa vie. Il est aussi sauvé matériellement
par ses amis, connaissances, voisins, qui lui portent secours au moment où il n’y
croyait plus, portant ainsi la voix de la réponse de Dieu aux prières qui sont montées
jusqu’à Lui.
 

Un beau film et un beau moment partagé, qui s’est bien sûr terminé autour d’un
goûter de Noël !
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